

martes 6 de agosto de 2024

La Laguna impulsa el trabajo de la Comisión Especial de Igualdad y Contra la Discriminación

La presidenta de la Comisión, Idaira Afonso, ha mantenido un primer encuentro de la Comisión con las concejalías responsables de las materias correspondientes



[Descargar imagen](#)

Idaira Afonso, María Cruz y Dailos González en la reunión

La Comisión Especial de Igualdad por la Integración Social y contra la Discriminación de La Laguna, recientemente delegada en Idaira Afonso, concejala de Unidas se puede, ha iniciado sus trabajos con un enfoque decidido en abordar desafíos pendientes en materia de igualdad y migraciones. Este primer encuentro, que contó con la participación de la concejala de Bienestar Social y Mujer, María Cruz, y el edil de Diversidad, LGBTI y Fiestas, Dailos González, ha marcado el comienzo de una nueva etapa de cooperación interdepartamental para el impulso de políticas inclusivas en La Laguna.

Durante la reunión, se discutieron los principales ejes de acción que guiarán el trabajo de la Comisión, como la implementación del Plan Interno de Igualdad y el III Plan

de Igualdad Municipal, dos iniciativas fundamentales para avanzar en la igualdad de género dentro del ámbito municipal. Además, se abordaron estrategias para apoyar al sector empresarial ante la inminente obligatoriedad de los planes LGBTI, en línea con las nuevas directrices que se espera sean aprobadas por el Ministerio de Trabajo del Gobierno estatal.

Un tema central en la agenda de la Comisión es mejorar la integración y convivencia de las personas migrantes en el municipio, especialmente aquellas alojadas en los grandes centros de acogida. "Es esencial que tratemos a las personas migrantes como vecinos o vecinas del municipio durante el tiempo que estén aquí. Debemos facilitar su integración y fomentar la convivencia entre toda la ciudadanía de La Laguna, ya sea local, migrante o temporal", señaló Afonso durante la reunión.

La Comisión también se ha propuesto combatir los bulos y la desinformación que afectan a las personas migrantes. Se han puesto sobre la mesa futuras acciones para mejorar los procesos de acogida, garantizando que

estos se desarrollen en un clima de respeto y entendimiento mutuo, tanto para las personas que llegan como para las que ya residen aquí. "Se hace necesario abordar los problemas de la desinformación y asegurarnos de que nuestra comunidad comprenda y apoye los esfuerzos de integración, más aún en un año en el que se podría dar un importante repunte de llegadas tras el verano", añadió Afonso.

Idaira Afonso ha expresado su disposición para trabajar de cerca con las concejalías delegadas, proponiendo encuentros regulares para asegurar la coherencia y eficacia de las políticas implementadas. "Estableceremos una rutina de reuniones periódicas para revisar avances y coordinar mejor nuestras acciones. Es fundamental que nuestros proyectos tengan un impacto real y positivo en la comunidad", comentó la presidenta de la Comisión.

La concejala ha hecho un llamado a todos los sectores de la sociedad lagunera para que participen activamente en las iniciativas de la Comisión. "Invitamos a la ciudadanía, entidades sociales, y profesionales a contribuir y participar en nuestras acciones. Solo a través del diálogo y la colaboración podemos enfrentar de manera efectiva los desafíos de igualdad y migración que tenemos por delante", concluyó Afonso.

La Comisión Especial de Igualdad por la Integración Social y contra la Discriminación se perfila como un espacio clave para fomentar que La Laguna sea aún más inclusiva y justa, subrayando el compromiso del Ayuntamiento con la defensa de los derechos y la dignidad de todas las personas, sin importar su origen o identidad.